

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.46 2025.3.10 文責 上谷基博

最後に立派なキミたちの姿をもう一度見せてくれ！

第25回卒業証書授与式まで残すところ4日。先週から練習が始まりました。今回学年でテーマが設定されています。“厳格さと気品にあふれた卒業式”ですね。さらに「颯爽(さっそう)とした動きや凜(りん)とした雰囲気で臨む」「真剣さで見る人を惹きつける」「自分たちでしか作れない、最後の作品」ということも加えられていますね。すごく良いと思います。



7日(金)の午後の練習を少し見せてもらいました。全部見た訳じゃないので一概には言えませんが、「もっとやれるやろ！」って思ったよ。動きが流れていた。歩き方、礼の仕方、証書の受け取り方、いろんな部分でそう感じました。ピシッとした感じが弱い。学年が目指している式はそうじゃないよ。練習に臨む何人かの先生方、きちんとスーツに着替えてたよね。本気度の現れだよ。この1年、3年生のキミたちは学校のリーダーとしていろんな面においてリーダーシップを発揮し、活躍してくれました。前号でも触れましたが、給食も完食を目指し、しっかり食べだし、スタートタイムも“ゴールデンタイム”と位置づけ真剣に取り組んできました。その姿に校長としてとても頼もしいものを感じていたよ。その集大成としての卒業証書授与式。最後まで立派なキミたちでいてほしい！当日そんな立派なキミたち一人一人に卒業証書を手渡してくれよ。よろしく頼むよ！！



中学校で、いや人生最後の給食でしたね。

7日(金)、3年生は中学校最後の給食でした。次の進路先では基本的に給食はないと思いますので、ほとんどの人が人生最後の給食でした。準備の時間帯から3年生の各教室を巡回してみました。クラスによっては最後と言うことでこの日ヴァージョンの取組が行われていました。給食センターから栄養

予測困難な時代をたくましく生き抜き、よりよい社会の創り手となる生徒の育成

士のさんも観に来られてましたね。最後の給食はいかがでしたか？いつも通り美味しくいただけましたか？みんなで1つの輪になって食べてたクラスもありました。実に面白い！！

春からは弁当を持参するか購買とかで何か買うか、学食で食べるかって感じだね。それもまた楽しいけど、小中と毎日美味しく給食が食べ



れたことは本当に良い思い出になるよね。お気に入りのメニューは何だったのかな？上谷はカレーの日はいつも以上にテンションが上がりります。イカの南蛮漬けは最強ですよね。

春からも「しっかり食べること」には拘ってほしいです。「しっかり食べて、しっかり学んでしっかり運動して、しっかり寝る」このことを大切にしてくださいね。

たくさんの本気の大人が関わってくださっています！

3日(月)の午後、今年度最後の学校運営協議会が開かれました。令和2年度より本校はコミュニティ・スクールとなり、12名の運営委員のみなさんが学校教職員と一緒にになって本校教育の在り方を考えてくれています。ものすごく前向きな考えを持ちながら本気で学校のことを考えてくださいっています。近々連名で1つの文書を発行します。

この数年送迎の車がものすごく多いことに対して、特別な事情がある場合を除いて「生徒には自力で通学させてほしい」という趣旨の文書です。また4日(火)の午前、令和7年度のPTA役員の方々(小6から中2の保護者)が集まれ、担当決めを行われました。そこでもスゴいことが！まず本部役員5名を決められましたが、会長は来年度も引き続きやっていただけるということで副会長等4名を募集されました。最終的に全員立候補してくださいました。現本部役員さんもビックリ＆大喜びです。その後の各専門委員会もスムーズに決まったそうです。多くの本気の大人が本校に関わってくださっていることをとても嬉しく思います。

